



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／高橋 義孝

□副会長／山梨 由博

□幹事／長嶋 明彦

□副幹事／金丸 智昭

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2014-2015年度RI会長 ゲイリー C. K. ホアン 「Light Up Rotary」

平成27年6月22日(月)

No.1187
第1258回 例会

ホームページ
アクセス数
2015.6.23
21363
2015.6.16
21288

ゲ
ス
ト

御殿場RC
芹澤 正明 様

♪本日のロータリーソング「それでこそロータリー」 ●ソングリーダー：松下 慎一 会員

高橋 義孝 会長の時間／この一年に悔い無し



早いもので、私の「会長の時間」も本日が最終回となりました。また副幹事から会長までの4年間、毎週、前の席に座り続けてきたわけですが、それも今日が最後の日となりました。

昨日は、静岡JCの合併設立10周年の記念式典に出席しました。花森会員のご子息、花森崇行さんが記念すべき10代目理事長ということなので出席した次第です。さすがに花森会員のご子息の挨拶や宣言は見事でありました。びっくりしたのは閉会宣言に稻垣会員が副理事長として登場したことです。稻垣会員も、とても立派に振舞われていました。この静岡JCのメンバーからは、ぜひ当クラブに入会をしてもらいたいものであると思った次第です。

さて、6月13日の「体感おしごと館」には会員各位に絶大なご協力を賜りました。この一年の方針、「参加・友情・職業奉仕」を総括するイベントでありました。講師を担って頂いた皆様、運営・準備にあたった皆様に深く感謝申し上げます。ことに、企画・準備を執念で取り組まれた、久保田職業奉仕委員長には殊に感謝申し上げる次第です。本日、皆様にお分けしましたのは、久保田委員長が集計してくれた当日のアンケートをご覧ください。児童については約400人の申し込みから、220人に参加者を絞込みました。その児童の集計は、98%の児童が面白かったと答えています。また保護者はインターネット・ラインの講座を聴講した76名から、次も参加したいという回答が80.3%に達しています。

このように「体感おしごと館」は、社会的意義を持った取り組みとして成功しました。職業奉仕の事業として大変価値あるものになったと思います。静岡市産業振興課の人たちや、ペガサートのセンター長と意見交換しましたが、今後にもし類似の企画をするならば、市の生涯教育を担うアイセル21や産業振興課との共催ができるで、その際は、今回のような準備への多大な労力はいらないということが期待できます。一応、今後の参考までに。なお、この企画の準備には、こんなことまでやらせるのかというご批判がありました。すべからく会長の配慮が足りなかったからで、重ねてお詫び申し上げます。企画の今回の成果をもってお許しいただければと存じます。

さて、今日は一年を振り返ってということですが、「参加・友情・職業奉仕」を掲げたこの一年は本当にいろいろありました。子供支援プロジェクトによる田島国奉仕委員長とのフィリピン訪問、清水中央との合同例会、次期ガバナー補佐の就任依頼、30周年時の次時期会長の就任依頼、浜松での地区大会、平城京ロータリー30周年への出席、クリスマス家族例会、全員参加での少年ラグビー大会、そして先の体感おしごと館の実施、また折々の親睦会や、卓話、清掃奉仕例会、会員の入退会を巡る対応など、とても盛り沢山でした。しかし、どれにあたっても、各委員長さんや会員の皆様が熱心に取り組んでくださいって実現・解決されていました。この場を借りて深く感謝申し上げる次第であります。特に長嶋幹事には大変なご尽力を賜りました。何につけ、「わかりました。私がなんとかしておきますよ。」とすべからく対応していただきました。まさにこの一年は、長嶋幹事の赤いスパイダーに乗せて頂いてゴールにたどり着いたようなものです。本当にありがとうございました。

この一年に悔い無し。皆様、ご協力ありがとうございました。

幹事報告 長嶋 明彦 幹事

- ・朝来野会員より休会届け
- ・青木会員より退会届け
- ・6/29 最終例会(クロスロード)

- 川嶋会員 お誕生日のお花ありがとうございました。ちなみに今日が誕生日です。
- 大杉会員 19日に株主総会無事に終了しました。1年間首が正式につながりました。
- 久保田会員 体感おしごと館、皆様のおかげで”大成功”でした。ありがとうございます。
- 平沼会員 6月29日に次女が11歳の誕生日を迎えます。

スマイル報告 稲垣 信一郎 会員

会員からのスマイル／8名 総額／19,000円

- 高橋会員・長嶋会員 …… 先日の体感おしごと館、大成功でした。ご協力ありがとうございました。
- 望月徹会員 …… 一年間、会長、幹事ご苦労様でした。例会三回ほど欠席しましたが、やっと復活しました。大したことはないのですが、2週間ほど禁酒を言いつけられて、ふてくされて冬眠していました。
- 前田会員 先週一週間、フィリピンに滞在して、風邪をひいて帰ってきました。
- 是永会員 結婚記念日のフラワーありがとうございました。

~ 一年を振り返って ~

◆出席委員会 [針谷 潔 委員長]

100%出席はありませんでしたが、97.7%がありましたが、あまり良いとは言えなかったと思います。

◆親睦活動委員会 [松下 慎一 委員長]

8/3清水中央RCとの合同例会、12/15Xmas家族例会、3/30観桜会、6/29最終例会を行いました。予算の関係上、イベント内容がチープなものになりましたことをお詫び申し上げます。

◆プログラム委員会 [前田 和久 委員長]

女性3名、男性1名、4会の外部卓話ををお願いしました。

◆会場監督委員会 [望月 俊直 委員長]

品位のある皆様のおかげで、安心して会場監督を務めさせていただきました。ありがとうございました。

◆クラブ広報常任委員会 [南條 恭有紀 委員長]

ロータリーの友の紹介、マスコミへの掲載、ビジネスレポートと目標は達成できたと思います。フェイスブックも活用できたと思います。

◆広報雑誌委員会 [小林 靖彦 委員長]

フィリピンへの支援物資事業をビジネスレポートに掲載。少年ラグビー大会は新聞、テレビ放映もされました。体感おしごと館もビジネスレポート、新聞各社の取材をお願いしました。吉川会員の寄稿でロータリーの友に「小学生ラグビー大会」が掲載予定、体感おしごと館も投稿していただきました。

◆クラブ会報委員会 [森川 智明 委員長]

週報を欠かすことなく発行でき、最低限の役目は果たせたと思います。

◆会員増強常任委員会 [溝口 明範 委員長]

純増1名が目標で、川島会員のご尽力により平沼会員が入会されましたが、宮崎会員、青木会員の退会があり、マイナス1名という結果となってしまいました。

◆ロータリー情報・新会員フェロー委員会 [川島 啓晃 委員長]

平沼会員は何年間か鍛えさせていただき、入会させていただきました。残念ながらマイナス1名となってしまいました。

◆会員選考・職業分類委員会 [浦田 力 委員長]

平沼会員の入会におきまして、当クラブに相応しい人物ということで選考させていただきました。

◆奉仕プロジェクト常任委員会 [川嶋 秀史 委員長]

体感おしごと館、安倍川清掃活動、フィリピンへの物資の支援少年ラグビー大会のイベントを行いました。

◆職業奉仕委員会 [久保田 美弘 委員長]

体感おしごと館、皆様の多大なご協力により、素晴らしい事業となりました。ありがとうございました。

◆社会奉仕委員会 [川村 都孝 委員長]

安倍川清掃活動事業を行いました。

◆国際奉仕委員会 [田島 潤一 委員長]

短期間で沢山の支援物資を集めさせていただき、ありがとうございました。8月にフィリピンに行きました。

◆新世代委員会 [西野 元 委員長]

曾根田会員の全面的なお力添えをいただき、少年ラグビー大会を実施、2月にはラグビー協会の北条様に卓話ををお願いしました。

◆ロータリ財団委員会 [上條 康則 委員長]

こども支援プロジェクトにてフィリピンへ支援物資を送ることができました。第一回目としては非常に良い事業ができたと思います。



□ 委員会報告

・職業奉仕委員会(久保田委員長)

体感おしごと館、お願いに次ぐお願い、皆様の大変なご協力により、非常に意義のある事業になったと思います。

ありがとうございました。

□ 確定出席報告(前々回出席報告)

針谷委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
6/8	90.47%	25名	35名(メイクアップ0名を含む)

・総会員数48名(出席義務会員31名+出席免除会員17名)

・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をよろしくお願い致します～